Marzo de 1960. Domingo 27.

Antonio Acevedo Escobedo. Calle Pacnica No.104, Depto.9. MEXICO, D.F.

Paisano digno de mi atenta consideración:

Por el señor Alejandro Topete del Valle, que, como usted, es uno de los claros exponentes de la cultura e intelectualidad de nue tra antes levitica ciudad Aguascalientes, logré el domicilio de usted, que mucho deseaba para tener la honra de enviarle un ejemplar de mi novela de costumbres mexicanas, PIO, EL HONRADO LABIE/GO, que el propietario de la Imprenta A lfa de esta ciudad tuvo la benevolencia de editarla, sin gasto alguno de mi parte, deferencia que mucho le agradezco.

Al hacerle el envio de ese ejemplar es para que usted se digne emitir su opinión, aunque sea en mi contra. Así es que mañana tendré el placer de ponerlo en el correo en paquete certificado

agradeciéndole tenga la bondad de acusarme recibo.

Desde luego le manifiesto que desgraciadamente encontrará al-

gunas erratas tipográficas, que mucho lamento.

Tengo 13 años de ser el editorialista de los periódicos que la CGV edita en esta ciudad fronteriza, y he tenido la oportunidad de leer sus concienzudos artículos que la misma Cadena publica, siendo para mí motivo de noble orgullo que Aguascalientes siga teniendo exponentes de la cultura, que no solamente honran a nuestra tierra natal, sino tambien a Mério.

En septiembre del año retropróximo, en mis vacaciones, dejé a Jesús Moreno Sánchez tros de mis obras: COMO MURMULLO DE FRON/DAS--Novela--, Y DIGO A LA VIDA...colección de poemas de recientes fechas, y ES EL VIENTO QUE PASA--colección de 400 sonetos de diatintos temas; diciendome Jesús que se los dejara para ver si hermano el senador Manuel del mismo apeliido, influis para que me las editaras en México.

El Director de "Patria Chica", de Aguascalientes, está ya editando AL FIN DE MI JORNADA--colección de cuentos y leyendas, con una paráfrasis de cada una en verso, para mayor originalidad.

El joven Victor M. Sandoval también me dijo que le dejara BOLLIDOS MN MI OUASO, que parece la Editorial Paralelo, de esa ciudad, la edite.

con mi admiración y en espera de sus letras me es grato ponerme a sus órdenes como el último de sus amigos y paisanos pero el primero en su atento y S.S.

Zeforino M. Mares.